

MÁS DE 20 MIL VENEZOLANOS SE MANIFESTARON EN SANTIAGO

Este jueves en las afueras del Metro Baquedano.

Más de 20 mil personas protagonizaron este jueves una masiva manifestación en Plaza Italia para protestar en contra del Presidente de Venezuela, Nicolás Maduro y expresar su apoyo al timonel de la Asamblea Nacional de ese país, Juan Guaidó, quien se autoproclamó Presidente interino.

El llamado, organizado por el partido opositor “Vente Venezuela”, fue a las 19 horas en las afueras del Metro Baquedano.

“¡Y ya cayó, y ya cayó, este gobierno ya cayó!” fueron parte de las consignas que venezolanos residentes en Chile gritaron en el centro de la capital.

En tanto, en Venezuela las jornadas de protestas ya han cobrado más de 26 víctimas fatales, mientras Nicolás Maduro recibió el apoyo de las Fuerzas Armadas asegurando que no entregará el poder.

Foto Radio Agricultura

 1498 total visits, 0 visits today